

# Truppenverschiebung mit der Bahn

Am 6. Oktober 2021 erfolgte mit der einst TEE-farbenen Re 420 251 eine Truppenverschiebung von der Kaserne in Bure ins Wallis, hier der Zug bei Courtételle.



Foto: Matthias Emmenegger

# EuroDual nach Schwarzenburg



Foto: Markus Seeger

Zwischen dem 18. und 20. Oktober 2021 fanden verschiedene Testfahrten mit der EURO9000 301 und einer dreiteiligen Komposition zwischen Bern Fischermätteli und Schwarzenburg statt, hier am 19. Oktober bei der Ausfahrt des Bahnhofs Schwarzenburg.